

## ITF Sunter Direncanakan Beroperasi 2027

**JAKARTA (IM)** - *Intermediate Treatment Facility* (ITF) Sunter merupakan proyek strategis nasional ("PSN") yang diamanahkan kepada PT Jakarta Proptindo (Jakpro) dalam pembangunannya. VP Corporate Secretary Jakpro, Syachrial Syarif mengatakan bahwa beberapa hal telah dilakukan sejak tahun 2019 dan terkait pembangunan fisik, ITF Sunter direncanakan untuk berjalan selama tiga tahun dengan target operasi di tahun 2027.

Pembangunan ITF sendiri akan dijalankan oleh salah satu anak usaha Jakpro, yaitu PT Jakarta Solusi Lestari ("JSL"). "Pada tahun 2019 kami sudah melakukan kegiatan pra-development juga aktivitas studi atau kajian sebagai input untuk memperoleh perizinan, sehingga 2019 kami sudah memperoleh perizinan amdal (analisis dampak lingkungan) lalu lintas dan izin mendirikan bangunan (IMB)," ujarnya melalui keterangan resmi, Sabtu (24/12).

Sejak akhir tahun 2021, Jakpro dan JSL terus menjalin berbagai model kerjasama pendanaan dengan berbagai pihak, serta mengupayakan perjanjian dan kerjasama dengan offtaker, yaitu PLN, agar tetap terjaga dan terlaksana.

Sejauh ini, JSL telah mengantongi ijin usaha pengelolaan pembangkit listrik ("IUPIL") sebagai landasan pengerjaan pembangunan dan pengoperasian ITF pada pertengahan tahun ini. Kini, perkembangan ITF Sunter ini juga sedang memasuki tahap akhir seleksi pemilihan mitra.

Sejak awal seleksi, terdapat

total 10 calon mitra yang ikut serta dalam proses pemilihan. Pada tahap akhir seleksi ini, Jakpro akan memilih satu mitra yang akan ditetapkan menjadi Konsorsium bersama dengan PT JSL untuk membangun ITF Sunter.

Di sisi lain, pembangunan ITF di Jakarta sangat dibutuhkan untuk keberlangsungan kota yang berkelanjutan. Mengingat produksi sampah di Jakarta sangat tinggi, yaitu 7.000 hingga 8.000 ton per hari.

"Pembangunan ITF Sunter bakal menggunakan teknologi ramah lingkungan sesuai standar tertinggi yakni EURO 5. Berdasarkan studi kelayakan, ITF Sunter diprediksi dapat mengolah sampah sebanyak 720.000 ton setiap tahunnya dan mampu menghasilkan listrik sebesar 35 MW setiap hari atau 280.000 MW per tahun," jelasnya.

Syachrial juga meyakinkan bahwa selama ini pihaknya tidak tinggal diam, dan terus mengupayakan terrealisasinya kegiatan strategis yang telah diamanahkan kepada JSL, dan tentunya dengan kerjasama dan kolaborasi dari para stakeholders agar tujuan utama untuk mewujudkan kota Jakarta yang lebih layak huni (*livable city*), melalui pengelolaan sampah menjadi energi, dapat segera tercapai.

"Menjelang penghujung tahun 2022 kami berterima kasih kepada seluruh pihak yang mendukung jalannya proyek ini. Mohon doa restu dari seluruh stakeholders agar pengerjaan ITF Sunter dapat berjalan dengan baik di tahun depan," jelasnya. ● yan

# 4 | Metropolis

FOTO: ANT



### MISA NATAL GEREJA BETAWI

Tiga jemaat Katolik berdoa mengenakan baju adat Betawi saat Misa Natal di Gereja Santo Servatius, Bekasi, Minggu (25/12). Gereja Katolik Betawi yang berdiri sejak 1896 itu melaksanakan Misa Natal dengan diikuti sekitar 2.300 jemaat dan dibagi menjadi tiga sesi ibadah dengan menyertakan musik hadroh dalam pujian.

## IB Enjoy Creative Jakarta Hidupkan Wisata Urban di Ibukota

Pemerintah Provinsi DKI Jakarta menargetkan 10% dari 30 juta lebih atau 3 juta wisatawan domestik datang ke Ibu Kota per tahun. Target tersebut direncanakan tercapai melalui program wisata perkotaan (*Urban Tourism*) yang tengah dikembangkan di 5 wilayah kota administrasi.

**JAKARTA (IM)** - Pemerintah Provinsi DKI Jakarta melalui Dinas Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Parekraf) Provinsi DKI Jakarta menginisiasi kegiatan *Walking Tour*

dengan pelaku ekonomi kreatif di kawasan pariwisata urban yaitu kawasan Blok M Jakarta Selatan, Kawasan Pecinan Glodok Jakarta Barat, Kawasan Pantai Indah Kapuk

Jakarta Utara. Pemerintah Provinsi DKI Jakarta menargetkan 10% dari 30 juta lebih atau 3 juta wisatawan domestik datang ke Ibu Kota per tahun.

Target tersebut direncanakan tercapai melalui program wisata perkotaan (*Urban Tourism*) yang tengah dikembangkan di 5 wilayah kota administrasi.

Penetapan lokasi pariwisata urban pun sudah dikukuhkan melalui Keputusan Kepala Dinas Pariwisata dan Ekonomi Kreatif, beberapa lokasi pariwisata urban diantaranya Pasar Baru di Jakarta Pusat, Jatinegara di Jakarta Timur, Blok

M di Jakarta Selatan, Pluit dan Pantai Indah Kapuk di Jakarta Utara.

"Salah satu pilar pengembangan kawasan pariwisata urban di Provinsi DKI Jakarta adalah Enjoy Creative Jakarta," ujar Gumilar Ekalya, Kepala Bidang Ekonomi Kreatif dalam keterangan pers, Sabtu (24/12).

"Ekonomi kreatif sebagai lokomotif ekonomi baru meninggalkan ekonomi ekstraktif yang mengandalkan sumber daya alam, sangatlah cocok untuk dikembangkan di Jakarta," ujarnya.

"Sudah saatnya Jakarta mendorong ekonomi kreatif serta menyediakan dan menjadi penyedia platform sektor yang mengandalkan ide, pengetahuan, dan kreativitas," tutur Gumilar.

Dinas Pariwisata dan Ekonomi Kreatif, Pemprov DKI Jakarta menyiapkan tiga lokasi kawasan pariwisata urban yaitu Blok M, Pecinan Glodok dan Pantai Indah Kapuk sebagai aktivasi Enjoy Creative dengan berkolaborasi dengan konten kreator ternama serta rekan media.

Rute Kawasan Blok M yang dijelajahi di antaranya Taman Mataram, Mesjid Al Azhar, Halte Integrasi CSW, M. Bloc Space, Taman Literasi Martha Christina Tiahahu.

Sementara itu, rute Kawasan Pecinan Glodok yaitu Pantjoran Tea House, Wihara Darma Bakti, Gereja Santa Maria de Fatima, Toa Se Bio, Petak Enam, dan rute Kawasan Pantjoran PIK Pantjoran Kekayaan (Cai Shen Ye), Dewa Pelindung Perdagangan (Guan di Koan Kong), Pagoda dan Dewi Kwan Im.

"Aktivasi Enjoy Creative Jakarta dengan berkolaborasi melibatkan konten kreator sebagai bagian dari 17 sub sektor ekonomi kreatif dapat membantu menggerakkan industri pariwisata urban dan industri kreatif Jakarta," jelas Lucky Wulandari, Sub Koordinator Akses Permodalan dan Pemasaran, Dinas Pariwisata dan Ekonomi Kreatif, DKI Jakarta.

"Seperti diketahui, konten video atau foto yang diciptakan dan diunggah konten kreator di media sosial dapat menjadi sarana mempromosikan keindahan destinasi pariwisata Jakarta kepada khalayak yang lebih luas dan memengaruhi antusiasme masyarakat untuk berkunjung," papar Lucky.

Andhika Permata, Kepala Dinas Pariwisata dan Ekonomi Kreatif, menambahkan Konten-konten yang dibagikan ke media sosial diharapkan menimbulkan efek domino dan menarik kedatangan para masyarakat untuk berwisata.

Kota Jakarta tidak lagi dianggap hanya sebagai pintu masuk, embarkasi, atau transit dalam sebuah perjalanan, tetapi justru sebagai daya tarik dan tujuan wisata tersendiri.

"Harapannya, melalui kegiatan walking tour, semakin banyak orang yang dapat menikmati wisata urban di Jakarta," katanya.

"Mengutip ucapan Doug Lansky, 'a city can have tourists but tourists can't have a city', dengan kehadiran wisatawan baik lokal dan internasional yang berwisata di Jakarta, tidak membuat Jakarta melupakan identitas atau nilai-nilai lokal yang dimiliki," jelas Andhika. ● yan

## Jumlah Kunjungan ke Ancol Capai 27.800 di Hari Natal 2022

**JAKARTA (IM)** - Kepala Komunikasi Perusahaan PT Pembangunan Jaya Ancol Tbk, Ariyadi Eko Nugroho mengatakan jumlah pengunjung Kawasan Wisata Ancol telah mencapai 27.800 pada Hari Raya Natal 2022 sampai pukul 11.00 WIB.

"Sampai pukul 11.00 WIB tadi kami mencatat pengunjung sudah mencapai 27.800," kata Eko saat ditemui di Kawasan Wisata Ancol, Jakarta, Minggu (25/12).

Pada H-1 Hari Raya Natal, Sabtu (24/12), Kawasan Wisata Ancol tercatat dikunjungi oleh 42 ribu wisatawan. Eko menyebut jumlah ini meningkat hampir dua kali lipat dibandingkan rata-rata kunjungan pada akhir pekan biasa yang hanya mencapai 25 ribu sampai 30 ribu pengunjung.

Mayoritas atau sekitar 60 sampai 70 persen wisatawan yang datang ke Ancol melakukan rekreasi ke pantai, sementara sisa pengunjung menikmati berbagai wahana yang tersedia seperti Dunia Fantasi (Dufan), Ocean Dream Samudra, Atlantis Water Adventures, Sea World Ancol, Allianz Ecopark, Pasar Seni Ancol, dan Jakarta Bird Land.

Untuk mengantisipasi membludaknya kunjungan wisatawan di pekan libur Na-

## Di Momen Natal, Pj Gubernur Ajak Anak Yatim Piatu Nonton Film Tegar

**JAKARTA (IM)** - Di momen Natal, Pj Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono mengikuti kegiatan nonton film dalam negeri berjudul Tegar bersama 250 anak Yatim Piatu binaan Dinas Sosial (Dinsos) DKI Jakarta di Epicentrum XXI Rasuna Said, Jakarta Selatan, pada Minggu (25/12).

Kegiatan ini juga bertepatan dalam rangka memperingati Natal Tahun 2022. Sehingga Pemprov DKI Jakarta berkolaborasi dengan Cinema XXI, Aksara Bumi Langit, Asosiasi Pengusaha Ritel Indonesia, Restoran McDonald's Indonesia, dan Matahari Department Store untuk mewujudkan kegiatan tersebut.

Tujuan kegiatan ini juga sebagai ajang berbagi dan peduli antarsesama, terutama di antara mereka ada juga anak yang membutuhkan khusus (disabilitas).

Heru yang turut didampingi Kepala Dinsos DKI, Premi Lasari dan Kadis Parekraf DKI, Andhika Permata membagikan 'goodie bag' berisi barang yang dibutuhkan oleh anak-anak tersebut.

Selain itu, mereka juga mendapatkan voucher be-

lanjau masing-masing sebesar Rp 200.000 dengan jumlah total Rp 50 juta.

Heru mengatakan, kepada para anak yang menonton untuk dapat menikmati film "Tegar", dan mampu mengambil hikmah, serta berharap mampu menginspirasi mereka setelah menonton.

"Semoga, melalui kegiatan nonton bareng ini dapat menginspirasi anak-anak untuk terus semangat meraih mimpi di tengah berbagai tantangan maupun keterbatasan. Hal ini diharapkan bisa menjadi inspirasi bagi masyarakat agar tetap saling menghargai dan saling mendukung," ujar Heru di Jakarta, Minggu (25/12).

Di samping itu, mantan Wali Kota Jakarta Utara ini juga mengapresiasi peran swasta khususnya Cinema XXI beserta *stakeholder* pendukung lainnya, sehingga kegiatan berbagi ini bisa dirasakan manfaatnya. Bahkan, hal ini juga sebagai bentuk upaya Pemprov DKI Jakarta untuk menciptakan kesetaraan dan keadilan bagi setiap warganya dalam kegiatan apapun.

"Kami memberikan apresiasi kepada Cinema

XXI selaku pelaku industri hiburan tayangan film layar lebar, dan juga Aksara Bumi Langit, Asosiasi Pengusaha Ritel Indonesia, Restoran McDonald's Indonesia dan Matahari Department Store yang terlibat dan mendukung pelaksanaan acara nonton bareng ini. Semoga manfaatnya ikut dirasakan bagi yang membutuhkan," terangnya.

Diketahui, Film "Tegar" disutradarai oleh Anggi Frisca, dengan produser Chandra Sembiring. Karya ini merupakan sebuah film keluarga yang mengajak masyarakat untuk memahami kesetaraan hak dan support system dalam keluarga. Film ini diangkat dari kisah nyata beberapa kehidupan para penyandang disabilitas.

Dalam film ini, terdapat kisah perjuangan para penyandang disabilitas untuk bisa mendapatkan pendidikan dan kesetaraan hak sebagai ciptaan Tuhan. Film "Tegar" juga berhasil mendapatkan pengakuan internasional melalui penghargaan Best Actor di Bali-makarya Film Festival dan juga Best Young Actor di Cannes World Film Festival. ● yan



**AKSI MELUKIS GRAFITI BERSAMA DI DEPOK**  
Sejumlah seniman menyelesaikan pembuatan grafiti di Jalan Juanda, Depok, Jawa Barat, Minggu (25/12). Kegiatan yang diselenggarakan Depok Arts District tersebut diadakan setiap akhir tahun untuk menyambut tahun baru serta ajang silaturahmi komunitas grafiti dan memperindah jalan.

## Pemkot Depok Minta Warga Waspada Kebakaran saat Libur Nataru

**DEPOK (IM)** - Dinas Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan Kota Depok, Jawa Barat, meminta masyarakat mewaspada potensi terjadinya bencana kebakaran saat libur Natal 2022 dan Tahun Baru 2023.

Kepala Dinas Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan Kota Depok, Gandara Budi-ana di Depok, Minggu (25/12), meminta warga mewaspada penyebab kebakaran seperti arus listrik, lilin atau lampu minyak tanah, kompor, puntung rokok dan obat nyamuk bakar yang sering menjadi penyebab kebakaran.

"Periksa semua kondisi rumah sebelum pergi liburan," katanya.

Selain itu, katanya, dibutuhkan kesiapsiagaan diri sebagai antisipasi terhadap bahaya kebakaran dapat dilakukan dengan mewujudkan ketahanan lingkungan dengan membentuk relawan-relawan di lingkungan yang disesuaikan dengan kebutuhan di masing-masing wilayah.

Gandara mengingatkan jika terjadi kebakaran langsung hubungi Dinas Damkar dan Penyelamatan Kota Depok melalui Nomor Telpone Panggilan Darurat (NTPD) 112. Selain itu juga bisa menghubungi media sosial seperti Instagram @damkardepok.

"Demikianlah kerugian materi dan korban jiwa sebelum datang petugas Damkar, lakukan upaya pemadaman api dengan menggunakan benda-benda di sekitar, seperti, karung goni, air, pasir, dan Alat Pemadam Api Ringan (APAR)," katanya.

Lebih lanjut Gandara mengatakan percayakan kepada petugas Damkar dalam melaksanakan Operasi Pemadaman Kebakaran dan Penyelamatan, untuk melaksanakan operasi dan mengurangi risiko akibat kebakaran.

Dengan memberikan ruang gerak aktivitas petugas dan kendaraan operasional, tidak berkerumun dan memarkir kendaraan di sekitar kejadian. ● yan



**PERTUNJUKAN SANTA CLAUS DI DALAM AIR**  
Penyelam yang berpakaian Santa Claus memberi makan ikan hiu di Sea World, Ancol, Jakarta, Minggu (25/12). Pertunjukan tersebut untuk menyemarakkan perayaan Natal.

**mandiri**  
**PEMBERITAHUAN PENGALIHAN PIUTANG (CESSIE)**  
PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk

Kepada Yth.,  
PT. Berkindo Busana/ Hasan Sugita (Direktur)  
Di tempat,

Manajemen Perjanjian Pengalihan Piutang Bank (Cessie) telah dilakukan dengan Akta Notaris Ade Suryatini, SH., Mkn No. 09 tanggal 13 Desember 2022 dan Perjanjian Kredit Jangka Pendek No. JKR/409/PPK-KUK/1992 tanggal 01 Oktober 1992 PT. Bank Pembangunan Indonesia (Persero) Cabang Jakarta Rasuna Said yang saat ini menjadi PT. Bank Mandiri (Persero), dengan ini kami sampaikan hal-hal sebagai berikut:

1. Sesuai catatan administrasi kami, jumlah kewajiban kredit Saudara dengan nomor rekening 1240100001255 per tanggal 13 Desember 2022 adalah sebesar Rp. 209.973.147.00 (*terbilang dua ratus sembilan juta sembilan ratus tujuh puluh tiga ribu seratus empat puluh tujuh rupiah*).

2. Sebagai upaya penyelesaian fasilitas kredit Saudara maka pada tanggal 13 Desember 2022, kami telah melaksanakan pengalihan piutang (Cessie) atas fasilitas kredit Saudara berikut dokumen yang berhubungan dengan fasilitas kredit Saudara kepada kreditur baru sbb:

- Nama : Ade Sahroni
- Alamat : Kp. Suka Mantri RT. 006 RW. 002, Kel. Sukaraya, Kec. Karang Bahagia Kab. Bekasi

Dengan telah beralihnya piutang tersebut maka selanjutnya di atau seluruh piutang atau tagihan kredit Saudara menjadi hak dan milik dari kreditur baru tersebut.

Jakarta, 26 Desember 2022.  
PT. Bank Mandiri (Persero), Tbk.  
Regional Retail Collection & Recovery Region V

**PENGUMUMAN**  
Untuk memenuhi ketentuan Pasal 149 ayat (1) Undang-Undang No. 40 tahun 2007 Perseroan Terbatas, Likuidator PT. Cilegon Fishing Indonesia ("Dalam Likuidasi") mengumumkan pembagian kekayaan hasil likuidasi Perseroan, yang berdasarkan pencatatan dan pengumpulan kekayaan Perseroan, setelah dicadangkan untuk biaya likuidasi, tidak ada pembayaran utang dan juga tidak ada pembayaran ke kreditur, maka sisa kekayaan akan dibayarkan kepada pemegang saham Perseroan secara proporsional menurut kepemilikan saham masing-masing dalam Perseroan (setelah dikurangi dengan pajak yang berlaku).

Cilegon, 26 Desember 2022  
Likuidator  
PT. Cilegon Fishing Indonesia ("Dalam Likuidasi")